

Team Schwabentruck stellt Racetrucks 2014 vor

Team Schwabentruck ist ein Privatteam, das seine Ursprünge in der Trucksport-Begeisterung, dem Engagement und der Improvisationsfähigkeit des Teamleiters Georg Glöckler hat. Zur Zeit der ersten Gehversuche war Glöckler bei Iveco Magirus AG im Ausbildungszentrum als KFZ Meister zuständig für die Vermittlung von Wissen und handwerklichen Fähigkeiten für KFZ Mechaniker und Mechatroniker. Bis zum heutigen Tag ist das Team Schwabentruck seinen Wurzeln treu geblieben: bei jedem Rennen schrauben Teamfreunde und Iveco Ingenieure in Eigeninitiative zusammen mit Auszubildenden auch an dem mittlerweile zweiten Truck, den Markus Altenstrasser pilotiert. Deshalb fand gestern das 2014-Kick-off dort statt, wo alles begonnen hat: dem Ausbildungszentrum von Iveco Magirus im Ulmer Donautal. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Iveco Racetrucks.
